



863952 - A. S. DE VELAINÉ EN HAYE

APFA

ACTION

Nom de l'action

APFA

Date de l'action

09/10/2024

Public cible

Globalité du club

Nombre de participants

7

Thème de l'action

Culture foot

Fiches liées

[Connaître l'organisation du club](#)

Descriptif de l'action

Dans un monde parfait, lors des séances d'entraînements ou lors des plateaux, nous aurions les éducateurs qui encadrent les équipes, des dirigeants par équipe pour les superviser, le responsable foot animation qui passerait voir comment se passent tout cela, le président à l'écoute de tout ce petit monde. Difficile pour un petit club de village d'avoir tout cela. Après avoir expliqué tout cela aux parents, après avoir expliqué le fonctionnement du club, nous avons proposé aux parents de créer une association de parents de footballeurs de l'ASVH, l'APFA. Inspiré par ce qui se fait à l'école avec les associations de parents d'élèves, nous avons expliqué le concept suivant : Les membres de l'APFA sont le relai par catégorie des parents et du club. => Un souci sur les séances, ils doivent en référer au responsable foot animation. => Une communication du club sur un événement, ils doivent s'assurer que l'information a bien été entendue et comprise par les parents. => Ils ont été rajoutés à tous les canaux de communications du club, afin d'être informés de tout et de pouvoir intervenir au besoin. Les membres de l'APFA, comme pour les associations de parents d'élèves, sont en charge de mettre en place, si ils le souhaitent des événements pour permettre un événement proposé aux enfants. => Par exemple avec les problématiques décrites en introduction, faute d'effectif, nous ne faisons pas de buvettes à nos plateaux & matches, depuis l'APFA prends en charge cela pour proposer une sortie de fin de saison aux enfants. => Un bureau a été élu avec un secrétaire et un trésorier, ils n'ont pas vu l'intérêt d'un président considérant que tous les membres devaient être au même niveau. un compte bancaire a été créé. Actuellement 7 membres constituent l'APFA : => 2 parents de la catégorie U6-U7 => 2 parents de la catégorie U8-U9 => 3 parents de la catégorie U11 Les premiers retours sont très positifs, l'APFA a déjà récupéré près de 200€ pour la sortie, devant l'absence d'un éducateur un parent s'est proposé de seconder l'éducateur présent (les éducateurs sont doublés pour toutes nos catégories), et pour la soirée d'Halloween du club nous avons un nombre record de parents participants car ils ont pu expliquer pourquoi les soirées et autres événements sont importants dans la vie d'un club.

Commentaire

Action réalisée par Rose DEMOULIN dans le cadre de son service civique : Action fil rouge "Les parents au cœur du club"

Photo(s)

